8 Piéces

340 m?
Réf. W-02QFM9
1690 000 €

Auberville
Maison a vendre (14640)
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Au calme sur les hauteurs de Villers, dans son parc de 8500m?,Engel &
Volkers vous invite a découvrir cette propriété comprenant deux
maisons de 210m2 et 130m2, de construction traditionnelle avec
chaume et tuiles, ouvertes sur une large piscine (14x7).La maison
principale comprend une entrée, des toilettes invités, une cuisine, une
arriere-cuisine ( ou chambre en duplex avec entrée indépendante
Jouvrant sur la terrasse au sud.On y savoure la vaste réception de 90m?2
avec cheminée , espace salle a manger et coin bibliotheque ou bureau

Jle tout tourné vers la piscine extérieure et sa terrasse ...

On the heights of Villers, in a park of 8500sqm with a tennis court, Engel & Volkers
invites you to discover this property comprising two houses of 210sgm and
130sgm, of ftraditional construction (thatch and tiles), opening onto a large
swimming pool (14x7).The main house includes an entrance hall, toilets, a kitchen,
a back kitchen (or duplex room with independent entrance), a large reception room
of 90m2 with fireplace, facing the outdoor pool.On the first floor, accessed by a
central oak staircasethere are 2 parental suites and 2 bedrooms, one of which is a
duplex.Opposite, an outbuilding ...

ENGEL&VOLKERS
32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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